

新年度1週間の様子から

新年度がスタートして1週間が過ぎました。今週は着任式から始まり、始業式、入学式とそれぞれで代表のあいさつをしたり、ピアノ伴奏をしたりとスタート早々から活躍の場がたくさんあり、それぞれで3年生らしい姿を見ることができました。

2日目は前期学級組織を決定しました。今まで同様、何人かが譲ったり変更したりしてくれたおかげで、今回もスムーズに決定することができました。奉仕委員会は3年生として活動の中心となります。ぜひ率先して仕事を進めてほしいと思います。

授業も今週から始まりました。ほとんどの教科で先生が同じなので進め方などは大きな変更はないと思いますが、内容は格段に難しくなります。予習・復習・自主学習をフルに使って、しっかりと学習内容を理解してほしいと思います。

修学旅行についての細かい部分の説明も行いました。いよいよ修学旅行も再来週の火曜日から始まります。全員で楽しみながらたくさんのことを学んでくるために、最後の準備を進めましょう。

来週は全国学力テストなどがあり、忙しい日々が続きます。部活動も1年生を入れて本格的に始まります。体調に気をつけ、疲れを癒やしながら頑張っていきましょう。1週間お疲れさまでした。

3年生の抱負

始業式の校長先生のお話の中に「初心」という言葉がありました。ぜひこれからの1年を充実させるために、今回考えた「3年生としての抱負」を忘れないでください。それぞれの抱負を紹介します。

- 受験生なので後悔しないように全力で受験勉強を頑張りたい。(T)
- 受験に向けて勉強を頑張りたいと思います。(H)
- 苦手な教科を少しでも減らせるように頑張りたい。(R)
- 3年生になったら学校行事に積極的に参加したい。(T)
- 早寝早起きをする。(K)
- 勉強を頑張りたいです！(S)
- 勉強を頑張る。(M)
- いろんなことを頑張りたいです。(K)
- 早寝早起きをする。(K)
- 寝坊をしない。(K)
- 目標達成に向けて努力を怠らない！(K)
- 臨機応変を心がける。(H)
- 受験勉強にしっかりと取り組み後悔しない結果にする。(Y)
- 有意義な生活を送りたいです。(A)
- 数学、英語の成績を上げる。(R)
- 最後の1年間楽しみながら受験勉強を頑張りたい！(A)
- 生活リズムを整えて、しっかり勉強もする。(M)
- ゆとりを持って行動する。(S)



3年生ということで、受験を意識した抱負が多かったです。今までの自分を振り返り、中学校生活最後の1年間を充実させ、自分の進路目標を達成できるように精一杯頑張りたいと思います。

来週から給食が始まります。給食当番は2年生と同じ班で続けて行きます。しっかり栄養を取り、修学旅行に向けて体調を整えていこう！